



Kasachstan führt einheitliche Zeitzone ein

Sehr geehrte Geschäftspartner,

gerne möchten wir Sie über die Einführung einer einheitlichen Zeitzone in Kasachstan informieren.

Die Umstellung auf eine einheitliche Zeitzone wird in der Nacht vom 29. Februar auf den 1. März 2024 erfolgen. Die Uhren in den östlichen und zentralen Teilen des Landes, einschließlich der Hauptstadt Astana und des Wirtschaftszentrums Almaty, werden um eine Stunde zurückgestellt. Die koordinierte Weltzeit UTC+5 wird dann im ganzen Land und das ganze Jahr über gelten.

Der Unterschied zu Mitteleuropa (UTC+1) beträgt damit einheitlich vier Stunden. Während der mitteleuropäischen Sommerzeit (UTC+2) beträgt der Unterschied drei Stunden.

Die einheitliche Zeitzone macht vielen Besuchern den Aufenthalt in Kasachstan unkomplizierter, da sie nicht mehr darauf achten müssen, welche Landesteile sich in welcher Zone befinden.

Entsprechend passen wir auch die Zeiten in unserem Flugplan für Flüge von und nach Kasachstan an.

Gästen, die bereits vor Längerem ihre Tickets für Flüge nach oder ab Kasachstan nach dem 29. Februar 2024 gebucht haben, raten wir daher, sich nochmals über die genauen Abflug- und Ankunftszeiten zu informieren.

Zusätzliche Informationen:

Die genannten Zeitzoneänderungen gilt natürlich auch für die Flüge von FlyArystan, dem Low-Cost-Carrier der Air Astana Group.

Bei weiteren Fragen erreichen Sie uns telefonisch unter 069 770 673 022 oder per E-Mail unter fra.sales@airastana.com / fra.reservations@airastana.com.

Wir freuen uns darauf, Ihre Kunden bald bei uns an Bord begrüßen zu dürfen!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Air Astana Team in Deutschland

Air Astana
Kaiserstrasse 77
60329 Frankfurt
Germany

T. 069 770 673 022
F. 069 770 673 018
fra.reservations@airastana.com /
fra.sales@airastana.com
www.airastana.com